

S A M B U T A N

BUPATI LAMPUNG BARAT PADA ACARA
PENILAIAN LOMBA SEKOLAH SEHAT (LSS) SD, SMP TINGKAT
PROPINSI LAMPUNG TAHUN 2019

Hari / Tanggal : Rabu, 09 Oktober 2019
Waktu : Pukul 10.00 WIB
Tempat : -

Assalamu 'alaikum wr. wb.

Salam sejahtera untuk kita semua

YTH. BAPAK GUBERNUR LAMPUNG, ATAU
YANG MEWAKILI;
YANG KAMI HORMATI. KETUA TIM PENILAI LOMBA SEKOLAH
SEHAT UKS TINGKAT PROPINSI
LAMPUNG BESERTA ROMBONGAN;
YANG KAMI HORMATI. TIM PEMBINA UKS PROPINSI LAMPUNG
BESERTA ROMBONGAN;
YANG KAMI HORMATI. KETUA, PARA WAKIL KETUA DAN
ANGGOTA DPRD KABUPATEN LAMPUNG
BARAT;
PARA. REKAN-REKAN ANGGOTA FORKOPIMDA
KAB. LAMPUNG BARAT;
SDR. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN
BESERTA,,,

PARA. BESERTA PARA ASISTEN DAN STAF AHLI BUPATI;
KEPALA BADAN /DINAS/ INSTANSI/
KANTOR/ BAGIAN DI LINGKUNGAN
PEMKAB LAMPUNG BARAT;
YANG KAMI HORMATI. IBU KETUA TIM PENGGERAK PKK
KABUPATEN LAMPUNG BARAT BESERTA
JAJARANNYA;
YANG KAMI HORMATI. IBU KETUA DHARMA WANITA
PERSATUAN KABUPATEN LAMPUNG
BARAT, DAN KETUA ORGANISASI
WANITA LAINNYA;
SDR. CAMAT SE-KABUPATEN LAMPUNG
BARAT;
SDR. KEPALA SEKOLAH, PARA DEWAN GURU,
DAN SISWA/SISWI; SERTA;

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI MARILAH SENANTIASA KITA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA KITA MASIH DI BERI KEKUATAN DAN KESEHATAN LAHIR BATIN, SEHINGGA SAAT INI KITA DAPAT HADIR GUNA MELAKSANAKAN "**LOMBA SEKOLAH SEHAT (LSS), TINGKAT SD, SMP TINGKAT PROPINSI LAMPUNG TAHUN 2019, DI KABUPATEN LAMPUNG BARAT**" DALAM KEADAAN SEHAT WAL 'AFIAT.

SELANJUTNYA PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI, SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAN MASYARAKAT KABUPATEN LAMPUNG BARAT MENGUCAPKAN "**SELAMAT DATANG**" KEPADA SELURUH ROMBONGAN TIM PENILAI LOMBA SEKOLAH SEHAT (LSS) TINGKAT PROPINSI DI BUMI "**BEGUAI JEJAMA**" LAMPUNG BARAT "**SAI BETIK**" INDONESIA NEGERIKU LAMPUNG BARAT KOPIKU, SEMOGA KUNJUNGAN KALI INI DAPAT MEMBERIKAN **MOTIVASI** TERHADAP SELURUH **PENGELOLA** DAN **PELAKSANA SERTA**
PEMBINA PROGRAM,,,

PEMBINA PROGRAM USAHA KESEHATAN SEKOLAH DALAM PELAKSANAAN LOMBA SEKOLAH SEHAT (LSS) TINGKAT PROPINSI UNTUK BERBUAT YANG TERBAIK BAGI MASYARAKAT, KHUSUSNYA BAGI DUNIA PENDIDIKAN DI KABUPATEN LAMPUNG BARAT.

TIM PENILAI DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI ;

KEGIATAN PELAKSANAAN LOMBA SEKOLAH SEHAT INI SAYA PANDANG SANGAT PENTING KARENA LOMBA INI MERUPAKAN KEGIATAN YANG BERSIFAT NASIONAL DAN STRATEGIS, ARTINYA KEGIATAN INI DILAKUKAN SERENTAK DAN BERJENJANG MULAI DARI TINGKAT **KABUPATEN, PROVINSI, NASIONAL** DAN DILAKUKAN SETIAP TAHUN SEHINGGA MELALUI KEGIATAN INI DIHARAPKAN TIDAK SEMATA-MATA MENINGKATKAN **KUALITAS PENDIDIKAN DAN USAHA PENINGKATAN MENUJU SEKOLAH SEHAT** TAPI DAPAT JUGA **MEMBERIKAN KONTRIBUSI NYATA** DALAM PENCAPAIAN **VISI DAN MISI** KABUPATEN LAMPUNG BARAT DAN PENINGKATAN **IPM (INDEKS PEMBANGUNAN MANUSIA)** KHUSUSNYA MELALUI JALUR PENDIDIKAN, KARENA PENDIDIKAN MERUPAKAN SALAH SATU INDIKATOR MENINGKATNYA INDEKS PEMBANGUNAN MANUSIA SUATU DAERAH.

AJANG PENILAIAN LOMBA SEKOLAH SEHAT INI TENTUNYA AKAN MENINGKATKAN **MOTIVASI JAJARAN PEMERINTAH** DAN DUNIA PENDIDIKAN DI KABUPATEN LAMPUNG BARAT UNTUK LEBIH BERSEMANGAT DAN LEBIH GIAT LAGI DALAM **MENG-INTEGRASIKAN** PEMIKIRAN DAN KEGIATAN PADA USAHA PENINGKATAN KESEHATAN SEKOLAH MENUJU SEKOLAH YANG SEHAT DAN BERSTANDAR NASIONAL BAHKAN INTERNASIONAL.

DALAM PELAKSANAAN PEMBANGUNAN PENDIDIKAN, **FUNGSI SEKOLAH** PERLU MENDAPATKAN PERHATIAN YANG SERIUS SERTA DITUMBUH-KEMBANGKAN SECARA SEIMBANG SEHINGGA MAMPU MENINGKATKAN KUALITAS PENDIDIKAN DAN DAPAT BERFUNGSI SEBAGAI **WAHANA UNTUK PENINGKATAN SUMBER DAYA MANUSIA** SEBAGAI GENERASI PEWARIS DAN PENERUS BANGSA.

TIM PENILAI,,,

TIM PENILAI DAN HADIRIN YANG SAYA HORMATI ;

ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT, KAMI SAMPAIKAN KEPADA TIM PENILAI LOMBA SEKOLAH SEHAT TINGKAT PROPINSI BAHWA SEKOLAH DASAR NEGERI (SDN) 3 WAY MENGAKU KECAMATAN BALIK BUKIT DAN SMPN 1 KECAMATAN TEBU DENGAN SEGALA **KEKURANGAN** DAN **KELEBIHANNYA** TELAH SIAP UNTUK DINILAI, DAN KAMI BERHARAP SEMOGA KEDUA SEKOLAH YANG DINILAI DI KABUPATEN LAMPUNG BARAT INI, AKAN MENJADI PEMENANG LOMBA SEKOLAH SEHAT TINGKAT PROPINSI LAMPUNG TAHUN INI.

KEPADA BAPAK IBU TIM PENILAI, KAMI UCAPKAN **SELAMAT MELAKSANAKAN PENILAIAN**, KAMI BERHARAP PRESTASI SDN 3 WAY MENGAKU KECAMATAN BALIK BUKIT DAN SMPN 1 KECAMATAN TEBU SEBAGAI WAKIL TERBAIK KABUPATEN LAMPUNG BARAT DALAM PENILAIAN LOMBA SEKOLAH SEHAT TINGKAT PROPINSI INI AKAN MENDAPATKAN **PREDIKAT YANG MEMUASKAN, DAN BAHKAN MENJADI JUARA.**

KAMI ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT MENYAMPAIKAN **PERMOHONAN MAAF** KEPADA BAPAK/IBU TIM PENILAI BESERTA ROMBONGAN, BILA DALAM PENYAMBUTAN DAN PENERIMAAN SELAMA DI LAMPUNG BARAT DIRASAKAN ADA HAL-HAL YANG **KURANG BERKENAN.**

**Terima Kasih Atas Perhatiannya
Wallahul Muwaffiq Ila Aqwamith Thariq,
Wassalamu 'Alaikum Wr. Wb.**

BUPATI LAMPUNG BARAT,

HI. PAROSIL MABSUS